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篮协总结会内容空洞疑似走过场

本本想想听听你你怎怎么么说说
连连名名字字你你都都说说错错

纸里包不住火

刘伟

都说只说不练假把式，即便这
假把式，也被篮协“官人”演绎得“穿
帮”多多。有病不去寻医问药，学齐
桓公讳疾忌医，但纸包不住火，想搪
塞了之，哪有那么简单。

按照篮协的安排，一场可能火
爆异常的总结会，被处理得不瘟不
火，相当“和谐”。但人们还是能发现
各种不和谐的蛛丝马迹。据现场记
者描述，总结发布会上，信主任两次
将中国男篮主帅扬纳基斯的名字误
读为“扬纳斯基”，人家希腊人，偏偏
给安上东欧户口，不知道是信主任
太紧张了，还是平时不怎么见面，搞
不清他住哪儿？

对悬疑颇多的亚锦赛12人名
单，躲过一劫、不时露出笑脸的胡加
时是这样解释的，“我们多次讲过12

人名单是教练组统一研究的，最后
主教练确认，报篮管中心审批，篮管
中心基本上尊重了教练组的意见。”
既然是篮管中心“审批”加“基本上”
尊重，再口口声声说12人名单源自
扬帅之手，可信度在哪儿？

有关扬帅同队员不合的传闻，
领队张雄又是这样解释的，“关于
您提到的队伍矛盾，我在这里可
以明确回答你，不存在！但在训练
中，由于教学本身就是一对矛盾，
集训初期队员对新教练的理念可
能会有些理解上的问题，但不是外
界所说的矛盾，这一点请大家理
解。”

都说教学相长，在篮协这里，教
学矛盾却尖锐到不可调和？媒体与
篮协，我们要相信谁？

男足1：5惨败给泰国的9天内，
中国足协发出3封道歉信，而直到无
缘亚锦赛四强14天后，中国篮协才
发了一纸《总结情况通报》。4年前，
中国篮协就天津亚锦赛失利，发表
了有史以来第一份道歉信，4年后
改叫总结通报，只是更详尽了。4年
前，篮协保证郭士强不会下课，4年
后呢？似乎扬纳基斯难逃一劫了。

象甲重汽队
大胜湖南

本报讯 23日下午1点，“QQ游
戏·天下棋弈”2013年全国象棋甲级
联赛在中国棋院展开第十九轮的争
夺。生活日报群康象棋俱乐部中国
重汽队以7：1的比分，本赛季第二次
打败目前已经难逃垫底命运的湖南
象棋队，获得三连胜的同时，排名跃
居积分榜第六位。

本轮中国重汽队中年龄最大的
卜凤波对阵两队年龄最小的连泽
特，干净利落地将之斩落马下。已歇
几阵的李翰林此番披挂上阵，与湖
南队的严俊展开激烈对攻，有惊无
险地取胜。抓住对手下出软着的机
会，重汽队二台的谢岿牢牢控制住

局面，战胜了欧
照芳。眼见大势已

去，湖南队一台主
将张兰天虽然稍占优

势，但也无心恋战，双
方和棋收手。张兰天抢

下的这一盘和棋，避免了
湖南队赛季两次0：8惨败给

中国重汽队的局面。
由于此前排在第六位的四

川队输棋，中国重汽队凭借本轮
的胜利，成功占据联赛第六名的

位置。
按照赛程安排，象甲联赛将在8

月24日展开第二十轮的较量，届时
中国重汽队将客场迎战另一支升班
马煤矿开滦股份队。值得一提的是，
因为广西跨世纪队在第十八轮慢棋
获胜提前实现保级，煤矿队已经难
逃降级命运。

(沈玉杰)

本报记者 刘伟

旷日持久的男篮兵败总结
总算有了官方说法。23日，篮管
中心召开了亚锦赛总结新闻发
布会，信兰成主动揽下失利责
任，不过只字未提道歉。如媒体
之前的判断一样，对外界普遍
关心的“宫斗”、“扬帅去留”以
及“联赛外援”等问题，会上没
有任何实质性回应，倒是连篇

的官话、套话，再度激起网友的
不满，唯一的亮点是信兰成两
次把扬纳基斯读成了“扬纳斯
基”。

总结会为男篮未来发展，
指出了八点不足、六点建议。

“不足”概括起来就是篮协对新
奥运周期缺乏筹划，对亚锦赛
困难程度缺少准备，更新换代
滞后，选帅下手有些迟。针对不
足，篮协认为要增强紧迫感，培

养“爱国精神”，完善监督机制、
球员培养机制。整个总结报告
措词上官味十足，有网友一针
见血地评论，“检讨读完，老路
照走”。

对外界热议的篮协内斗传
闻和人事变动，信兰成未置可
否，“现在我们主要考虑下一
步男篮总结建设的问题，其
他问题还要再进行讨论。”至
于扬纳基斯的去留，篮协认

为，亚锦赛兵败主帅有一定
责任，“是否继续合作是个双
向选择，需要进行交流后才
能做出决定。”

联 系 到 亚 锦 赛 兵 败 之
初，信兰成力保扬纳基斯，到
如今“双向选择”，加之“胡
扬”矛盾的主角之一胡加时
官位无忧，有业内人士指出，
种种迹象表明，老扬的帅位有
些危险了。

本报记者 李志刚

“杭州是鲁能的克星”、“恒
大球员孔卡、张琳芃向鲁能示
好”，就在大战之前，这两则“新
闻”突然引起热议。对此，鲁能
泰山强调本队一向淡看场外风
波。鲁能主帅安蒂奇则表示“自
己只关心接下来的比赛”，“我
们要连打两个主场，如果能够
抓住机会取得好成绩，就会对
最终的排名非常有利。”

在中超联赛的交锋史上，
鲁能对绿城在总成绩上只是稍
占优势，不过最近六次交锋，鲁
能却四负两平，由此便有了“杭
州绿城在球风上克制鲁能”的说
法。对此，安蒂奇显得很不感冒，

“我今年才接手的鲁能泰山，我
不喜欢大家把现在的鲁能与过
去进行比较，没有什么可比性
嘛。我喜欢积极一点，面对未来，
而不是总想着过去。”绿城主帅
冈田武史也强调“不存在克制鲁

能的事情”，“去年的鲁能没能发
挥出真实水平，今年他们有了很
大的改观。面对鲁能，杭州绿城
应该处在挑战者的位置上，鲁能
的整体还是要比我们强。”

本赛季伴随鲁能复苏，外
界便习惯在鲁能与恒大之间寻
找乃至“制造”一些事端，从“恒
大想引进郑铮、吴兴涵”到“恒
大一重量级球员有望加盟鲁
能”，再到最近的“恒大球员孔
卡、张琳芃向鲁能示好”，八字

都没有一撇的事情，居然就被
传得绘声绘色。“孔卡的经纪人
向鲁能示好？我们没听说过。至
于张琳芃，据我了解，那只是张
琳芃在与网友互动时表达的一
种情绪，他是济南人，有着想为
山东效力的情怀，再正常不过
了。”鲁能泰山俱乐部有关人士
强调自己不会为这些事情“分
心”，“别人说什么我们不管，我
们只管做好自己的事情，打好
自己的比赛。”

记者观察

不惧克星之说 无视恒大示好

鲁鲁能能淡淡看看场场外外风风波波

男篮“宫斗”的两位男主角信兰成（右）、胡加时共同出现在总结会上。 新华社发

面对老东家，不知高迪会有怎样的表现？

鲁能今日战绿城

高高迪迪抢抢老老东东家家风风头头
本报记者 李志刚

周六，鲁能主场迎战杭州绿
城，不想赛前的风头却被高迪一
人抢走了。本赛季之初，高迪从
鲁能加盟绿城，在联赛上半程两
队的比赛中，高迪独中两元。如
今轮到鲁能主场，大家都关心高
迪又会有怎样的表现？

上轮联赛鲁能客战辽宁，
半年前从辽宁加盟鲁能的杨
旭，按照辽鲁双方的君子协定，
未能获得出场资格；但鲁能泰
山表示“对高迪、对绿城没有任
何限制”。如今鲁能的心态比较
微妙，一方面，想看到高迪有上
佳表现，因为“高迪是鲁能一手
培养的，谁不希望自己的孩子

好啊”；另一方面，又
怕高迪搅了鲁能的好
事儿，“现在球队势头正
好，当然想继续赢下去。”

杭州绿城主帅冈田武
史非常认可高迪的能力，他
说高迪不仅进攻好，防守也做
得非常不错，“至于本场比赛中
我如何用高迪，在赛前谈这个
显然不合适。”鲁能泰山主帅安
蒂奇则希望本队球员在场上能
够“注意力更集中，踢得更聪
明”，“在联赛第一循环我们客
场挑战绿城的时候，高迪进了
两个球，聪明人应该从失误中
学到东西，我希望这一次我们
的球员在场上不要再犯低级错
误。”
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